



Unterstützung für die Jugendarbeit

■ Über eine Spende in Höhe von 500 Euro für die Jugendarbeit durch die Volksbank Paderborn-Höxter-Detmold darf sich die TG Lauenförde-Tennispartie freuen. Aktuell trainieren 46 Kinder in neun Gruppen in der Tennispartie. Benötigt werden ein Kleinfeldnetz und neue Schläger für die

Anfänger. »Die Schläger werden den Anfängern kostenlos zur Verfügung gestellt«, sagt Jugendwart Jörg Grote. Man versuche auch weiterhin, den Tennissport für Jedermann durch geringe Beiträge anzubieten. Mehr Infos auf der Homepage www.tg-lauenforde.de.



Unterstützung für die Jugendarbeit

Über eine Spende in Höhe von 500 Euro für die Jugendarbeit durch die Volksbank Paderborn-Höxter-Detmold darf sich die TG Lauenförde-Tennispartie freuen. Aktuell trainieren 46 Kinder in neun Gruppen in der Tennispartie. Benötigt werden ein Kleinfeldnetz und neue Schläger für die

Anfänger. »Die Schläger werden den Anfängern kostenlos zur Verfügung gestellt«, sagt Jugendwart Jörg Grote. Man versuche auch weiterhin, den Tennissport für Jedermann durch geringe Beiträge anzubieten. Mehr Infos auf der Homepage www.tg-lauenforde.de.